

25 juin 2015 -12:59

Appartient à [Conseil des ministres du 25 juin 2015](#)

Désignation d'un membre du Conseil fédéral de police

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Jan Jambon et du ministre de la Justice Koen Geens, le Conseil des ministres a approuvé un projet d'arrêté royal portant désignation d'un membre du Conseil fédéral de police.

Mme Anne-Marie Gepts, procureur du Roi près le parquet d'Anvers, est désignée comme membre du Conseil fédéral de police, en remplacement de Mme Rosette Vandenborne.

Le Conseil fédéral de police est chargé de donner des avis aux ministres de l'Intérieur et de la Justice dans les matières concernant la police.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de Jan Jambon, Vice-Premier ministre et
ministre de la Sécurité et de l'Intérieur, chargé de la Régie
des bâtiments
rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
<http://www.jambon.belgium.be>

Service de presse de Koen Geens, ministre de la Justice
Boulevard de Waterloo 115
1000 Bruxelles
Belgique